

## Beitrag Cablevision : Pension Leo Zraggen

---



Christian Vetsch

### Wechsel in der Geschäftsführung bei AGIS AG

Leo Zraggen, langjähriger Geschäftsführer und Firmengründer der AGIS AG, ist per Ende Juni 2023 in den Ruhestand getreten.

Im Sinne der Nachfolgeplanung und nach über 30 Jahren Firmenführung und Einsatz für die Netzbetreiberbranche wollte er seine Position an jüngere Partner weitergeben, um so die langfristige Kontinuität im Management der AGIS sicherzustellen.

Die Nachfolge als neuer Geschäftsführer wird Firmenmitbegründer Christian Vetsch übernehmen.

Patrick Kündig besetzt als langjähriger Partner Leo Zraggens Position im Verwaltungsrat und als Verwaltungsratspräsident.

Mit diesem Wechsel an der Spitze stellt AGIS ihre langfristige Weiterentwicklung sicher. Sie setzt weiterhin auf ihre bekannt-bewährte Qualität, auf die Branche, sowie auf ihre langjährigen Kundenbeziehungen.

Die Schweizer Softwarefirma mit Sitz in Teufen AR blickt auf eine lange und traditionsreiche Vergangenheit unter Leo Zraggen zurück. Sie freut sich aber auch auf ein weiteres erfolgreiches Firmenskapitel unter neuer Führung.